

Covid-19 : Dépistage de seulement 4 cas à Cuba, le chiffre le plus bas depuis le mois de mars



La Havane, 20 juin, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé ce samedi matin le dépistage de seulement 4 cas de Covid-19 pendant la journée d'hier après l'application de plus de 2 000 tests de diagnostic.

Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, qui a annoncé la bonne nouvelle à la presse a précisé que les quatre personnes contrôlée positif résident à La Havane.

Il a d'autre part fait état de l'émission de 34 arrêts de maladies ce qui porte à 2 071 le nombre de personnes rétablies.

Cuba n'a pas enregistré de décès de Covid-19 ce vendredi. Les statistiques de décès de Covid-19 s'arrêtent à 85 depuis plusieurs jours déjà. La létalité de cette maladie est de 3,68 ce qui place notre pays à la 18e position dans la région des Amériques.

Le Dr. Durán a signalé que 296 personnes sont hospitalisées. 151 d'entre elles sont des cas confirmés.

574 autres personnes sont sous surveillance épidémiologique chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire.

Le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la santé a souligné que sur 151 cas actifs, 150 patients suivent une évolution clinique stable. Seul un patient se trouve en état critique. Il n'y a pas de patients en état grave.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226304-covid-19-depistage-de-seulement-4-cas-a-cuba-le-chiffre-le-plus-bas-depuis-le-mois-de-mars>



Radio Habana Cuba